

6月 園だより

5月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

気持ちが沈みがちな梅雨期ですが、子ども達にとっての雨の日の登園は長靴を履き、傘をさすことがとても嬉しいようです。また、水たまりを見つけてパチャパチャと水しぶきを立てて楽しんでます。曇り空の間から太陽が顔を出すと、園庭では元気に遊び、オオゴマダラのさなぎに興味深く見えています。登降園時、お子さんと一緒にオオゴマダラのさなぎを覗いてみて下さいね。じめじめした季節、健康面にも気を付けてこの梅雨を元気に乗りきりましょうね。

6月の行事予定

1	日	
2	月	個人面談
3	火	英語
4	水	貧血検査(10:30~)
5	木	虫歯予防集会・ゴーヤー収穫
6	金	リトミック
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	英語(保育参加)
11	水	歯科検診(9:00~)
12	木	誕生会・太鼓
13	金	リトミック
14	土	
15	日	
16	月	平和学習会
17	火	英語
18	水	弁当会・交通安全指導
19	木	避難訓練
20	金	リトミック
21	土	
22	日	
23	月	慰霊の日
24	火	英語
25	水	交通安全指導 (めろん組 名護自動車学校)
26	木	
27	金	リトミック・地域体操交流
28	土	
29	日	
30	月	

クラス状況

いちご組

じめじめした日が続き、梅雨明けが待ち遠しいこの時期。いちご組の子ども達は所狭しと部屋中を元気に動き回っています。4月に始まった離乳食は、食材調べを通し一人ひとりの体調を見ながら進めています。最初は嫌がって泣いていた子も今では椅子に座り、楽しく食べれるようになっています。

れもん組

天気の良い日は、裸足になって園庭で遊んでいます。最初は砂の感触が嫌で泣いている子も沢山いたけれど、今では「園庭にでるよー!!」と声を掛けると保育者の前に集まり、帽子をもらい喜ぶ子ども達です。また、子ども達なりの言葉で、お迎えを知らせたりして、やり取りする姿も見られるようになりました。

もも組

おしゃべりや歌、手遊びが大好きな子ども達。歌に合わせて手拭きタオルを上手にたたむ事も出来るようになってきています。生活面では発達段階も考慮し、パントレーニングを行っています。失敗を体験しながら成功できた喜びを子ども達と一緒に感じています。子ども達の体調も見ながら、パンツで過ごす時間を増やして行きたいと思っています。

とまと組

4月に植えたゴーヤーが今では子ども達より延びて背丈比べをしている姿が何とも愛らしいですよ。雨の日には、室内での活動が多い中、異年齢(2~4歳児)でミニ運動会を行いました。丁度真ん中にいるとまと組は、下のもも組には優しく、上のめろん組には、助けられながら楽しんでいました。友達との関わりが増えるとトラブルも多くなりますが、ひとり一人を見守りながら、過ごしていきたいと思っています。

めろん組

とまと組の頃から食育の一環として「えいようのうた」を歌っているおかげか、食事しながら「食べないと力が出ないよね」等、食事の大切さが子ども同士の会話からも聞こえてきます。また、太鼓の練習も段々と声が出るようになり、いつ自分が太鼓のリーダーになるのか楽しみで仕方ないようです。